



# こだなか



発行／小田中町会 広報委員会 2022年1月1日 第45号

## 年頭のあいさつ



町会長  
原 増男

新年あけましておめでとうございます。令和4年（寅年）の幕開けです。皆さんの健康とご多幸をご祈念いたします。

## 徐々に活動を再開する一年に

さて、新型コロナウイルスは、2年に亘り被害を引き起こしています。昨年11月には強い感染力を持つとされるオミクロン株が確認され、今後の感染拡大が懸念されます。

このような状況にあるため、昨年も感染防止を目的に、盆踊り大会や秋の例大祭を始めとする、ほとんどの町会行事は、自粛・中止にさせていただきました。

数少ない実施行事となった11月14日の美化運動には、約70名の皆さんに参加いただきました（写真）。マ

スク着用、ソーシャルディスタンスを確保した美化運動となりましたが、久々に皆さんの顔を見ることができました。

美化運動終了後には、ガーデニングクラブのメンバーにより、上小田中高架下公園の片隅にプランターを設置し、草花育成を始めました。



依然としてコロナ禍の収束は見えず、先行きが不透明な状況にあります。今年度は、環境美化そして防災訓練を始めとした町会活動を徐々に実施していく予定です。今後ともご理解とご協力をお願いします。

最後に、日頃から顔の見える関係を築き、一朝有事の際は皆で助け合う、安全・安心な町会づくりをすすめたいと思います。

## 活動広げ

### 公園にも緑を!!

こだなかガーデニングクラブ

「上小田中高架下公園管理運営協議会」と併せて「こだなかガーデニングクラブ」を結成し、又玄寺交差点に面した花壇を素人有志で管理し始めて8年余り。町会員のみなならず信号待ちの人々をも潤す場所となってきました。

作業の日は温かい言葉をかけていただき、その励みで私たちは心も弾み作業をしております（写真）。

昨年の秋、川崎市建設緑政局緑政部みどりの協働推進課で募集を行っていた「令和4年度地域緑化推進地区」に小田中町会として



応募しました。対象地区となりますと、4年度からは、花苗、プランター、土なども緑化支援ポイントに応じて配布されるようです。

現在、公園の片隅にプランター5個（写真）を設置し可愛い花を植えております。



高架下のため少し薄暗い公園ですが、4年度からは、公園にも緑化対策を広げて、交差点の一角をさらに明るく憩いの場になるように努めたいと思います。

今後、更に花壇活動を活性化していくためにも、若い人の力と発想力を注入していきたいと考えております。毎月1日、午前9時より活動を開始。どなたでも大歓迎です。お待ちしておりますので、よろしくお願いたします。

（文責 吉川カヨ子）

# マイタウン ハイライト



## 11月 美化運動

11月14日  
約70名が参加



## 7月 美化運動

7月11日  
約60名が参加



## 年末夜警

12月27日～29日  
役員を中心にのべ52名が参加



## 今後の町会行事

4月

通常総会



3月

グランドゴルフ大会



2月

美化運動



### 小田中町会 ホームページ

<https://www.kodanaka.com>



◆編集後記◆

●オミクロン株の拡大が懸念されますが、緊急事態宣言が解除された昨年10月以降、新型コロナウイルスの新規感染者数は減少状態を維持しています。専門家も明確な答えがだせない状況のようですが、この状態が続けば、コロナに注意しつつ活動を徐々に再開することができそうです。引き続き、感染防止対策を怠らずに続けましょう。

### 訃報

元町会長の齊藤春夫氏が、11月20日に亡くなられました。享年78歳。葬儀は新型コロナウイルス感染の現状を鑑み、近親者で執り行われました。喪主は妻のマツ子さん。

ここに哀悼の意を表するとともに、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。